



東京工業大学
Tokyo Institute of Technology

YOSHINORI OHSUMI

「研究の面白さを実感しよう。」
そもそも実験は多くの失敗の中から
真実をつかみ取る作業なので、
日々の小さな工夫や発見を楽しむ姿勢と、
結果と真摯にむきあうことが大切だと思う。
思った通りの結果がでたときは嬉しいが、それは、
既に予想できていたことだということかも知れない。
むしろ予想に反した意外な結果から
新しい展開が始まることが研究の面白さだと思う。

大隅 良典（おおすみ よしのり）
東京工業大学 栄誉教授
東京工業大学 科学技術創成研究院
細胞制御工学研究センター センター長
2012 年 京都賞受賞
2015 年 ガードナー国際賞受賞
2016 年 ノーベル生理学・医学賞受賞

講演

大隅 良典 先生 「酵母と向き合った 40 年」

第 4 回
東京工業大学
生命理工学
トップリーダー
フォーラム

ACCESS

2017 年 10/4 水
16:00 ~

東京工業大学すずかけ台キャンパス

すずかけホール 3F 多目的ホール

主催：東京工業大学生命理工学院
生命理工学院長 三原 久和

お問い合わせ 鈴木 崇之 suzukit@bio.titech.ac.jp
増田 真二 shmasuda@bio.titech.ac.jp